

## **Laudatio**

### **Für Sportfreund Patrick Stix – Ehrung mit dem 4. Dan- Grad**

Sportfreund Patrick Stix begann bereits mit 7 Jahren mit dem Judoport. Er wurde Berliner Schülermeister und war auch bei den Deutschen Polizeimeisterschaften erfolgreich. Und : Bis heute ist sein Leben untrennbar mit dem Judoport verbunden.

Sein Schwerpunkt liegt dabei auf den Ausbildungsbereich. Er ist in unserem Landesverband der Lehrreferent. Gleichzeitig ist er langjähriger Dozent im Deutschen Judobund- verantwortlich für das Thema „Gewaltprävention“. So wird Patrick Stix auch als Referent beim Judofestival in Bad Ems im Mai diesen Jahres aktiv sein und damit auch unseren Landesverband zu diesem Event repräsentieren.

Herausheben von der Vielzahl seiner Aktivitäten sollen darüber hinaus an dieser Stelle noch 2 benannt werden :

Seiner persönlichen Initiative ist es zu verdanken, das in Berlin die Trainer B-Lizenz „Gewaltprävention „ ausgebildet werden kann.

Und : Patrick Stix ist auch Mitinitiator für das Zustandekommen des Kooperationsvertrages in Bezug auf Gewaltprävention und Kinderschutz zwischen dem Senat Berlin, LSB und Judoverband.

Patrick Stix genießt zu recht, in unserem Landesverband und darüber hinaus aufgrund seines weit überdurchschnittlichen Engagements in hohem Maße Achtung und Anerkennung. Er ist zuverlässig und sucht ständig nach neuen Wegen, um unseren Verband und auch sich selbst weiterzuentwickeln.

Ein echter Judoka halt.

Lieber Patrick - wir freuen uns, Dich heute für Deine Leistungen auf Beschluss des Ehrenrates des JVB mit dem

### **4. Dan- Grad ehren zu können**

Wünschen Dir alles erdenklich Gute und Du weißt :

In unserem Landesverband und im DJB wirst Du gebraucht !

Herzlichen Glückwunsch !